



# Penandatanganan Prasasti Kawasan Olahraga Bandulan dan Baladhika Arena (Gantangan Burung)

**Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID**

Aug 11, 2023 - 16:46



MALANG - Penandatanganan Prasasti Kawasan Olahraga Bandulan dan Baladhika Arena (Gantangan Burung) oleh Danrem 083/Bdj Brigjen TNI M.I.Gogor.A.A bertempat di Lapangan Bandulan Kel.Bandulan Kec.Sukun Kota Malang, Jumat (11/8/2023).

Dalam sambutannya Manajer Arema Sdr. H. Wibi Andreas, mengucapkan terimakasih atas ide Danrem 083/Bdj Brigjen TNI Gogor, untuk memanfaatkan lahan kosong milik Korem menjadi kawasan Sport Center. Nantinya kawasan ini akan dibangun lapangan sepak bola mini soccer dan gantangan burung yang jelas sangat bermanfaat bagi warga Kota Malang. "Kami Berharap kerjasama ini nantinya tetap berlanjut" jelasnya.

Dalam kegiatan tersebut Ketua Splidid Bird Club (SBC) Sdr. Yohanes Sancha juga mengucapkan terimakasih kepada Brigjen TNI Gogor selaku Komandan Korem yang membangun gantangan burung, hal tersebut memberikan wadah bagi kami rekan-rekan komunitas pencinta kicau burung Malang Raya," ucapnya.

Dalam Sambutannya Danrem 083/Bdj, menyampaikan punya kesan khusus tentang aset Korem di Bandulan yang begitu seram dan tidak terurus, karena kerja keras kita semuanya dan suport dari Komunitas Arema, perusahaan Indolakto dengan prodok BRIIN serta kalangan akedemis khususnya Universitas Brawijaya pagi hari ini kita bisa melihat wajah lapangan Bandulan yang asri dan sejuk," ucapnya.

Lebih lanjut, Brigjen TNI Gogor menyampaikan kegiatan penandatanganan Prasasti Kawasan Olahraga Bandulan dan Baladhika Arena (Gantangan Burung) sebagai bukti keseriusan kita semua untuk mengelola aset Korem menjadi kawasan terintegrasi yang bermanfaat bagi anggota. Karena disini nanti akan dibangun sarana olahraga mini soccer, kawasan budaya gantangan burung serta ketahanan pangan yaitu percetakan paving, kebun sayur mayur, dan kolam lele," jelasnya.

Semoga apa yang kita lakukan saat ini bisa bermanfaat untuk meningkatkan kesejahteraan seluruh anggota Korem maupun masyarakat disekitar kawasan Bandulan," tutupnya. (Penrem 083/Bdj)